



# 武蔵野

学校だより NO. 5  
令和 5年 9月号  
昭島市立武蔵野小学校  
校長 大河原 博



武蔵野小 HP

## 2学期が始まりました。

校長 大河原 博

今年も各地で40℃近い「命にかかわるような暑さ」が記録されました。そんな厳しい夏にも負けない明るい笑顔とともに、子供たちが学校に帰ってきました。どの子も少し背が伸びて、友達に夏の思い出を話す楽しそうな声が教室に響いています。今日から2学期が始まります。2学期は1年で一番長い学期です。その間に運動会、社会科見学、芸術祭など様々な行事や学習の場が計画されており、子供たちが大きく成長する時期になります。夏休みの暮らしから学校生活にペースを切り替えるために、ご家庭でも声掛けなど協力をお願いします。

また、気象予報ではまだまだ暑い日が続きます。学校では運動会の練習も始まる中、決して無理をすることなく、熱中症予防にも十分に注意を払って教育活動を実施してまいります。

さて、本日9月1日は「防災の日」でもあります。防災の日は、1923年9月1日に発生した関東大震災の教訓を忘れないという意味と、この時期に多い台風に備えて警戒するという意味を込めて制定されたものです。今年も関東大震災後100年という節目の年を迎えました。本校でも本日、引き渡し訓練を実施しました。各家庭におかれましても、いざというときや家族で連絡が取れなくなった際にどのような行動をとるのかよく話し合い、確認していただければと思います。

さあ、いよいよ2学期のスタートです。子供たちが夏休みに経験したことを生かし、蓄えた活力を学校生活の中で思いきり発揮してくれることを楽しみにしています。2学期もよろしくお願いいたします。



### お弁当の日

給食主任

9月7日(木)はお弁当の日です。お弁当・水筒のご用意をお願いいたします。成長に合わせて、一緒に献立を考える、お弁当箱を自分で洗うなど、お子さんにできそうなことにチャレンジさせてみてください。

### すまいるカード

保健主任

9月10日(日)から6日間は「すまいるカード週間」です。朝の時間に余裕があると親子共に笑顔で過ごすことができます。そうすることで心と体が整い「やる気」が生まれ、1日の充実度が上がります。朝から力を発揮できるよう家庭と学校で一緒に協力して取り組みましょう。

### 芝生養生期間について

今年度は10月16日(月)～11月5日(日)まで、校庭の使用ができなくなります。